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Дорогие зеленоградцы!
 

Поздравляю вас с Днем города! 
Этот праздник встречает вся Москва. 
Мы – неотъемлемая часть столицы. Зелено-

градцы всегда оправдывали доверие Москвы 
и своими делами подтверждали особый статус 
города как столичного округа, так и наукограда, 
ставшего столицей российской микроэлектрони-
ки и передовых нанотехнологий. 

В минувшем году Зеленоград отметил свой 
55-летний юбилей. По историческим меркам наш 
город очень молод. Но его научно-технические 
достижения имеют поистине историческое 
значение. Они были завоеваны энтузиазмом, 
талантом и трудом строителей, инженеров, уче-
ных, управленцев. Благодаря им отечественная 
микроэлектроника вышла на уровень, надежно 
обеспечивший безопасность страны. А в труд-
ные постперестроечные годы им удалось сохра-
нить научно-технический потенциал, ставший 
основой для современного устойчивого развития 
в условиях рыночного хозяйствования. 

Зеленоград постоянно устремлен в будущее. 
Успешно решаются большие и важные задачи по 
модернизации его жилищной, транспортной, со-
циальной ифраструктур. В Зеленограде нет оче-
редей в детские сады и школы. С вводом в строй 
новой современной поликлиники в 20-м мкрн 
значительно улучшилась ситуация по обеспече-
нию жителей медицинскими услугами. 

Будущее Зеленограда зависит от нас, дорогие 
земляки, от нашего желания сделать город кра-
сивым, комфортным и благоустроенным. 

Желаю городу стабильности и процветания, 
а его замечательным, талантливым и трудолюби-
вым жителям – крепкого здоровья, успехов, сча-
стья, благополучия, уверенности в своих силах и 
завтрашнем дне! 

Префект Анатолий СМИРНОВ

ПОЗДРАВЛЯЮ!

К ДНЮ ГОРОДА

ДЕНЬ ЗНАНИЙ ДЕНЬ ЗНАНИЙ 
В ЗЕЛЕНОГРАДЕВ ЗЕЛЕНОГРАДЕ

Префект ЗелАО А.Смирнов, зампрефекта Н.Свиридова, начальник управления 
образования округа А.Халева и ректор МИЭТ Ю.Чаплыгин в День знаний посетили 
лицей №1557 в обновленном здании корп. 344а. 
К студентам Технологического колледжа №49 приехала председатель Комитета 
Совета Федерации  по науке, образованию и культуре, 
заслуженный учитель РФ З.Драгункина.

На самом деле, ГБУ 
«Реабилитационный центр 
для инвалидов «Ремесла» 
после перепрофилирования 
КЦСО «Ковчег» (корп. 1124) 
начал действовать с февраля 
нынешнего года. А вот 
торжественное его открытие 
состоялось в канун Дня города – 
28 августа.

На церемонии открытия при-
сутствовали префект ЗелАО 
А.Смирнов, председатель Комитета 
Совета Федерации по науке, обра-
зованию и культуре  З.Драгункина, 
руководитель окружного управле-
ния социальной защиты населения 
Л.Сафонова, глава управы района 
Силино А.Журба, представители 
общественных организаций.

Гостей встретила веселая, кра-
сочная ярмарка, где можно было 
увидеть и купить очень симпатич-
ные товары, изготовленные руками 
обучающихся в центре – изделия из 
дерева, мягкие игрушки, хрусталь-
ные букеты, лоскутные поделки, 
сувениры из керамики, комплекты 
постельного белья и многое другое.

Директор центра Т.Шинкарева 
познакомила гостей с мастерскими, 
они побывали в гончарной, дерево-
обрабатывающей, текстильной (вы-
шивка, валяние из шерсти, вязание), по-
лиграфической мастерских, парикма-
херской и др. Здесь, в центре, про-
ходят реабилитацию с помощью 
обучения различным ремеслам 

инвалиды и люди с ограничениями 
жизнедеятельности трудоспособ-
ного возраста от 19 до 45 лет (в т.ч. 
дети-инвалиды в возрасте от 14 до 
18 лет), имеющие временные или 
постоянные ограничения жизне-
деятельности. По окончании курса 
выпускники могут продолжить про-
фессиональное обучение, устроить-
ся на работу или организовать соб-
ственное дело.

– То, что сегодня произошло,– 
отметил префект А.Смирнов,– 
очень важно: специалисты 
центра помогают людям с ограни-
ченными физическими возмож-
ностями войти в жизнь, получить 
специальность, реализовать свои воз-
можности и зарабатывать на жизнь. 
К созданию такого центра мы го-
товились 5 лет, и у нас все получи-

лось, благодаря поддержке Де-
партамента социальной защиты 
населения, активному участию 
руководителя окружного управ-
ления социальной защиты насе-
ления Л.Сафоновой. Уже сейчас 
ясно, что необходимо расшире-
ние центра, и это будет сделано, 
если предоставится такая воз-
можность.

– Весной нынешнего года, – 
сказала З.Драгункина, – здесь, в 
центре «Ремесла», мы проводили 
встречу социальных работников 
Зеленограда с руководителем Де-
партамента социальной защиты 
Москвы В.Петросяном. Тогда я 
впервые познакомилась с дея-
тельностью центра, работой ма-
стерских и его воспитанниками. 

Через некоторое время 
под председательством 
мэра Москвы С.Собянина 
состоялся координацион-
ный совет Правительства 
Москвы по делам инва-
лидов, где я рассказала о 
Зеленоградском центре 

«Ремесла» и задала вопрос о том, 
как и где могла бы реализовываться 
продукция, изготовленная руками 
его воспитанников. Хотя центр ра-
ботает недавно, его опыт уникален 
и достоин того, чтобы распростра-
нить его в других округах столицы.

  Л.РОМАНОВА, 
фото А.ЕВСЕЕВА
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ЦЕНТР «РЕМЕСЛА» 
ТОРЖЕСТВЕННО ОТКРЫТ!

Министр 
здравоохранения РФ 

В.Скворцова – 
в Зеленограде

2 сентября в Зеленограде с визитом 
побывали министр здравоохранения РФ 
Вероника Скворцова, заместитель министра 
здравоохранения РФ Татьяна Яковлева, 
руководитель Департамента здравоохранения 
Москвы Георгий Голухов.

Визит состоялся по инициативе и при участии 
председателя Комитета по науке, образованию 
и культуре Совета Федерации З.Драгункиной. 
Во встрече принял участие префект ЗелАО 
А.Смирнов.

Гости побывали в горбольнице №3, познако-
мились с позитивными изменениями, которые 
произошли там в последнее время.

Затем в поликлинике №201 (корп. 2043) состо-
ялась конференция, в которой приняли участие 
зампрефекта Н.Свиридова, главы управ, руково-
дители медицинских учреждений. В.Скворцова 
дала высокую оценку развитию системы здраво-
охранения в Зеленограде,  подробно рассказала 
о развитии медицины в стране и в столице, оста-
новилась на перспективах развития.

В завершение встречи министр обстоятельно 
ответила на вопросы зеленоградских медиков и 
журналистов местных СМИ.

Подробности – в следующем номере.

  Р.Л., фото А.ЕВСЕЕВА
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили префекта 
Анатолия Николаевича 
Смирнова рассказать 
о наиболее значимых 
событиях минувшей недели.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

СОБЫТИЕ

ТОРЖЕСТВЕННАЯ ЛИНЕЙКА 
В ТЕХНОЛОГИЧЕСКОМ 

КОЛЛЕДЖЕ №49
Утром 1 сентября в Технологическом тех-

никуме №49 Зеленограда, которым руководит  
заслуженный учитель РФ Ю.Копейкин, состо-
ялась торжественная линейка, посвященная 
Дню знаний. В ней приняли участие председа-
тель Комитета Совета Федерации по науке, 
образованию и культуре заслуженный учитель 
З.Драгункина, замглавы управы района Старое 
Крюково В.Буянов.

Они тепло по-
здравили студентов с 
праздником, призвали 
хранить и приумножать 
традиции техникума: 
в прошедшем году, 
второй раз за историю 
учебного заведения, 
Технологический тех-
никум №49 получил 
Грант Правительства 
Москвы. В 2014 г. на его базе состоялся конкурс профессио-
нального мастерства «Московские мастера – 2014». 

Во время торжественной линейки состоялась церемония 
награждения студентов, активистов общественной жизни, 
ухаживающих за ветеранами Великой Отечественной войны 
грамотами главы управы района Старое Крюково. 

Затем для студентов прошел открытый урок на тему при-
ближающегося 70-летия Победы в Великой Отечественной во-
йне. Его провела учитель истории Елена Цориева. Перед нача-
лом урока выступила сенатор Зинаида Федоровна Драгункина 

Она рассказала о своей педагогической деятельности, о 
том, что 1 сентября открытые уроки проходят по всей стра-
не по самым различным темам, связанным с историей нашей 
страны. Каждая из них, подчеркнула она, может стать темой 
классных часов, которые будут проводиться в техникуме.

Предстоящее празднование 70-летия Великой Победы – 
актуально для зеленоградцев, поскольку на Крюковском ру-
беже в декабре 1941 года был остановлен враг, рвавшийся к 
Москве.

К этой дате будет приурочено и открытие 6 сентября 
скульптуры отважной разведчицы Р.Хвостовой, которая жила в 
Зеленограде. Скульптура будет установлена на бульваре в 15-м 
мкрн. Она выполнена известным зеленоградским скульпто-
ром С.Манцыревым при поддержке сенатора З.Драгункиной, 
которая пригласила всех на торжественную церемонию 
открытия. 

 Р.Л., фото А.ЕВСЕЕВА

Школы 
открываются до 
заселения домов

– Школы и детские сады 
Москвы готовы к началу учеб-
ного года, – заявил С.Собянин 
во время празднования Дня зна-
ний в новой школе, построен-
ной в составе жилого комплекса 

«Новые Ватутинки» в поселке Десеновское. Соответ-
ственно, у жителей не будет проблем с устройством 
детей в школу.

– К началу нового учебного года мы устранили бо-
лее 600 опасных мест досуга детей. И новый учебный 
год у нас пройдет под девизом – «Безопасное детство». 
Мы в ответе за учеников и за порогом школы, – поде-
лилась директор ГБОУ СОШ №2098 Н.Перфилова.

Приоритет у пассажирского 
транспорта

Мэр Москвы подчеркнул, что нерешенные транс-
портные проблемы являются серьезным тормозом в 
развитии городов и экономики в целом. В связи с этим 
власти необходимо определять верные приоритеты и 
способы решения этих проблем. 

– Для нас это очень важно, потому что мы хотим 
учиться не только на собственных ошибках, но и на 
вашем опыте. Все города мира, особенно крупные го-
рода, сталкиваются с одними и теми же проблемами, – 
подчеркнул С.Собянин на конференции Международ-
ного экспертного совета по транспортным вопросам. 

В городе была принята программа, в соответствии 
с которой пассажирский транспорт на дорогах Москвы 
является приоритетным, что сказывается на развитии 
городской транспортной инфраструктуры.
Уличные вывески переоформят 

Московские власти приняли решение в течение 
двух с половиной лет привести в порядок все вывески 
на улицах столицы. 

– Сейчас у нас имеется достаточно большой пласт 
работы по приведению в порядок информационных 
вывесок, которые зачастую портят облик города даже 
больше, чем реклама, – констатировал мэр. 

Он сообщил, что работу с вывесками начали с цен-
тра города внутри Садового кольца и так называемых 
вылетных магистралей, а затем ее продолжат в отдель-
ных районах города.

 Подготовила О.Щ.

Главу управы района Матушкино Дмитрия 
Алексеевича Лаврова с днем рождения. 

Желаю здоровья, счастья, благополучия. 
Префект А.СМИРНОВ

ОФИЦИАЛЬНО

ПОЗДРАВЛЯЮ!

ДЕНЬ ЗНАНИЙ

В начале сентября избирательная кампания вошла в 
свою самую активную фазу. Об этом свидетельствуют рас-
клеенные листовки в подъездах, на стендах, волонтеры 
из числа молодежи раздают листовки и газеты у станций 
метро и пригородных поездов, а сами кандидаты проводят 
десятки акций, активно работают в блогах. 

С 18 августа проходят дебаты на столичных теле- и ра-
диоканалах. Мэр Москвы Сергей Семенович Собянин рас-
порядился бесплатно предоставить эфирное время на рав-
ной основе всем кандидатам в депутаты, чтобы москвичи, 
в свою очередь, смогли сделать осознанный выбор. Такие 
дебаты кандидатов ведутся на телеканалах «Доверие» и 
«Москва 24», а также на радиостанциях «Москва FM» и 
«Радио Москвы». Эфирное «сражение» кандидатов от Зе-
леноградского избирательного округа состоялось 27 авгу-
ста в прямом эфире телеканала «Доверие». С ними можно 
познакомиться в записи на сайте телеканала. 

В Зеленограде создана окружная межведомственная ра-
бочая группа по оперативному содействию избирательным 
комиссиям в решении организационных и материально-
технических вопросов подготовки и проведения выборов. 
Управами районов утверждены рабочие группы по оказа-
нию оперативного содействия избирательным комиссиям 
и планы мероприятий по материально-техническому обе-
спечению выборов. 

В округе сформировано 5 территориальных избира-
тельных комиссий (всего 60 чел.). Комиссии размещаются 
по юридическим адресам управ районов: ТИК района Ма-
тушкино – корп. 128, района Савелки – корп. 311; района 
Силино – корп. 1123, района Старое Крюково – корп. 830, 
района Крюково – корп. 1444. 

Для проведения голосования и подсчета голосов из-
бирателей созданы 129 избирательных участков. По месту 
жительства им присвоена нумерация с №3172 по №3298, 
и в местах временного пребывания граждан: №№3791, 
3792 – Городская больница №3 и ФБУ ИЗ-50/12 (СИЗО). 

По числу избирательных участков сформировано 129 
участковых избирательных комиссий (УИК): в районе Са-
велки – 20, в Силино – 25, в Матушкино – 24, в Крюко-
во – 42, в районе Старое Крюково – 16, на закрытых из-
бирательных участках – 2. Численность членов каждой из 
УИК колеблется от 9 до 16 чел. в зависимости от числа 
избирателей на участке. А всего в этом процессе будет за-
действовано более полутора тысяч человек. 

Для людей с ограниченными возможностями здоровья 
будет оборудовано 5 кабин для тайного голосования на из-
бирательных участках и более 400 переносных урн для го-
лосования на дому. Проголосовать смогут все желающие. 

О готовности участвовать в выборах в Мосгордуму 
заявили 52% москвичей. Однако, по словам руководителя 
ВЦИОМ В.Федорова, россияне, и это не только москов-
ская особенность, чаще заявляют, что придут на выборы, 
чем реально на них приходят. 

Сергей Собянин уверен, что нынешние выборы станут 
самыми честными и открытыми. Будут использованы все 
технологии, какие применялись на выборах мэра Москвы 
и были признаны наблюдателями беспрецедентно проз-
рачными за всю историю выборов. 

Мэр напомнил, что на всех избирательных участках 
города установят 7 тысяч видеокамер, с помощью которых 
можно будет увидеть, что происходит в местах голосова-
ния. Общественная палата Москвы обратилась с предло-
жением создать общественный штаб по наблюдению за 
выборами. 

Общественный штаб будет следить при помощи ви-
деотрансляции за происходящим на всех избирательных 
участках, а также оперативно реагировать на все жалобы, 
которые могут появиться в ходе голосования. Трансляция 
выборов будет организована в день голосования в Интер-
нете на сайте www.vybory.mos.ru.

Зеленоград живет в ожидании важнейшего политиче-
ского события года. Всего за одно место депутата от на-
шего округа в Мосгордуме борются 6 зарегистрированных 
кандидатов от «Единой России», КПРФ, ЛДПР, «Справед-
ливой России», «Яблока» и «Гражданской платформы». 
Но в решении городских проблем партийный популизм и 
политические лозунги отступают на второй план. Здесь 
нужен авторитетный человек, хорошо знающий город, его 
жителей и способный отстаивать интересы горожан. И от 
того, кому отдадут предпочтение избиратели, во многом 
зависит, каким будет наш округ. Надеясь на лучшее буду-
щее, мы не всегда используем шанс сделать его таким. На-
деюсь, и на этот раз мы осознанно распорядимся своими 
общественными полномочиями.

На избирателях лежит большая ответственность. От 
того, каким будет столичный парламент, зависит облик 
Москвы, состояние ее инфраструктуры, социальная поли-
тика властей. А это касается каждого из нас. 

От явки избирателей в день голосования многое за-
висит. На состоявшемся недавно заседании президиума 
Правительства Москвы С.Собянин призвал избирателей 
проявить свою гражданскую позицию и высокую актив-
ность в ходе предстоящих выборов. 

Ведь по итогам состоявшихся в июне праймериз со-
став столичного парламента, скорее всего, обновится более 
чем наполовину. Многие из ныне действующих депутатов 
не прошли экзамен на доверие своих избирателей. А от 
того, как новая Мосгордума будет принимать законы и рас-
пределять столичный бюджет, в том числе на социальные 
нужды, семейную и молодежную политику, зависит очень 
многое. Ждем на избирательных участках и молодых из-
бирателей. Зеленоград – студенческий город. Надеюсь, что 
14 сентября вы это подтвердите.

Исчерпывающая информация о местах голосования, 
избирательных участках, их расположении, прикреплен-
ных к ним корпусам размещена на официальных сайтах 
префектуры и управ, опубликована в газете «Сорок один» 
и районных газетах округа. 

Традиционно к выборам готовится и мелкорозничная 
торговая сеть, которая будет обеспечивать места голосова-
ния. Мы постараемся сделать так, чтобы на каждом участ-
ке были и промышленные, и продовольственные товары. 
Организуем торговлю полиграфической продукцией, 
школьно-письменными принадлежностями, канцелярски-
ми товарами, трикотажными изделиями отечественного 
производства по невысоким ценам. 

Например, 49-й колледж предложит вкусную недо-
рогую выпечку, которую ребята сами и будут продавать, 
так что приходите с утра. Кроме того, будет хорошо пред-
ставлена различная овощная продукция в широком ассор-
тименте по ценам ниже среднерыночной. В этом процессе 
участвует около 180 предприятий. Торговые точки будут 
открыты с самого начала работы избирательных участков. 

В день выборов торговые фирмы будут проводить свои 
промоакции. Крупные магазины представят на своей тер-
ритории концертные программы с конкурсами и призами. 

Зеленоградцы традиционно проявляют высокую граж-
данскую активность. Думаю, так будет и 14 сентября. Со 
своей стороны, мы сделаем все, чтобы предстоящие выбо-
ры в Мосгордуму были прозрачными, открытыми и чест-
ными. 

ЗЕЛЕНОГРАД ГОТОВИТСЯ К ВЫБОРАМ: 
ЧЕСТНОСТЬ И ОТКРЫТОСТЬ ВЫБОРОВ 

ПОДКРЕПЛЕНА ИХ ОБЕСПЕЧЕННОСТЬЮ

В первый день сентября в Зелено-
граде после ремонта открыт второй 
пешеходный переход в Крюково через 
Октябрьскую железную дорогу. В цере-
монии открытия принимали участие 
председатель Комитета Совета Феде-
рации по науке, образованию и культуре  
З.Драгункина, замначальника Октябрь-
ской железной дороги М.Глазков, зам-
префекта ЗелАО О.Панин, глава управы 
района Старое Крюково Л.Петрова, гла-
ва управы района Крюково Д.Морозов, 
представители строительных органи-
заций, члены молодежных объединений 
Зеленограда.

Напомним, что второй пешеходный переход был 
закрыт на ремонт в конце июля нынешнего года, по-
сле того, как открылся «старый» пешеходный пере-
ход. В рекордные сроки – в течение месяца здесь 
были выполнены работы по замене облицовки стен, 
заасфальтирован пол, выровнены ступени входа и 
выхода из перехода, а также на платформы, заменено 
освещение, установлены новые поручни. Но самое 
главное, здесь оборудованы пандусы для маломо-
бильных групп населения и установлены насосы, ко-
торые в автоматическом режиме начинают работать, 
когда после дождей скапливается вода – именно на 
это больше всего жаловались зеленоградцы.

– Октябрьская железная дорога, как и в целом ОАО 
«Российские железные дороги», – отметил М.Глазков, –
является социально ответственным партнером Пра-

вительства РФ и соответственно всей России. Поэто-
му основной наш клиент – это пассажиры. Вся по-
литика, которую мы на сегодня проводим, касается 
развития РЖД, обеспечения комфорта и безопасно-
сти пассажиров. 

Зеленоградский округ – один из самых бы-
стро развивающихся районов столицы. Поэ-
тому совместно с Правительством Москвы, 
администрацией Зеленограда, при поддержке Со-
вета Федерации реализуется несколько совместных 
проектов. Один из них – строительство 4-го главного 
пути, завершение которого планируется к концу 2016 
г., что позволит в 2 раза увеличить пропускную спо-
собность железной дороги. При этом мы планируем 
и строительство инфраструктуры – платформ, ж/д 
вокзалов, тоннелей, переходов. 

Не дожидаясь 2016 г., по 
инициативе и при непосред-
ственном участии сенатора 
З.Драгункиной администра-
цией Зеленограда, учитывая 
приоритеты данного направ-
ления и данного района, было 
принято решение о капремон-
те двух подземных пешеход-
ных переходов, ремонт кото-
рых полностью завершен.

– Сегодня начался но-
вый учебный год, – сказала 
З.Драгункина, – в столице к 
этому дню приурочено от-
крытие новых школ, детских 
садов, учебных центров, дру-
гих необходимых жителям 

объектов. К этим прекрасным событиям приурочено 
и открытие второго пешеходного перехода в Крюко-
во. Ремонт их был необходим, с этой просьбой зеле-
ноградцы обращались и в администрацию города, и 
ко мне как к сенатору. 

В первую очередь хотелось бы поблагодарить 
президента РЖД В.Якунина, к которому я обратилась 
4 месяца назад, и он поддержал эту просьбу в виде 
исключения. Слова особой благодарности – руково-
дителю Октябрьской ЖД В.Степову, префекту ЗелАО 
А.Смирнову, зампрефекта О.Панину, главам управ, 
строителям, которые работали круглосуточно и от-
крыли переход в намеченные сроки – к 1 сентября!

Красную ленточку у входа в отремонтирован-
ный пешеходный переход перерезали О.Панин, 
З.Драгункина, М.Глазков, Д.Морозов.

 Л.ПЕТРОВСКАЯ, фото А.ЕВСЕЕВА

ВТОРОЙ ПЕШЕХОДНЫЙ ПЕРЕХОД ОТКРЫТ!

 Записал И.СИДОРОВ
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ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМ

ИТОГИ

24 СЕНТЯБРЯ – ЯРМАРКА 
ВАКАНСИЙ!

Уважаемые зеленоградцы! 
Зеленоградский Центр занятости населения приглашает всех, 

кто временно остался без работы, кто ищет новое место трудоу-
стройства или желает сменить род профессиональной деятельно-
сти, посетить окружную ярмарку вакансий, которая пройдет в по-
мещении ДК МИЭТ 24 сентября с 13.00 до 17.00. 

К участию в ярмарке приглашаются также студенты, старшие 
школьники и выпускники вузов, колледжей и школ! Здесь вы смо-
жете найти работу в Зеленограде, Московской области или Мо-
скве.

На ярмарке бесплатно можно:
- подобрать варианты подходящей работы в Зеленограде, Мо-

сковской области и Москве, ознакомиться с городским банком ва-
кансий; 

- встретиться с представителями кадровых служб предприятий, 
организаций, компаний и фирм;

- проконсультироваться у специалистов службы занятости по 
вопросам трудовых отношений, переобучения (в т.ч. мам, находя-
щихся в отпуске по уходу за ребенком до 3 лет), получения субси-
дии на регистрацию собственного дела. 

Ждем вас по адресу: ДК МИЭТ, проезд: авт. №№2, 3, 8, 9, 11, 19, 
29, 31, 32 до ост. «МИЭТ».

Внимание, зеленоградские работодатели!
Вам нужен новый персонал, временный сотрудник или, быть 

может, вы хотите найти уникального специалиста?
ЦЗН ЗелАО 24 сентября с 13.00 до 17.00 в помещении ДК МИЭТ 

проводит окружную ярмарку вакансий. Приглашаем предприятия, 
организации и фирмы различных форм собственности принять 
участие в ярмарке вакансий. Телефоны для справок и подачи заявок 
на участие: 8-499-733-0510, 8-499-733-0855.

Служба информации ЦЗН ЗелАО

ПРОБЛЕМЫ 
РАЗВИТИЯ МИКРО- 

И НАНОЭЛЕКТРОНИКИ 
В РОССИИ 

В Зеленограде с 29 сентября по 3 октября Федеральное 
ГБУ науки Институт проблем проектирования 
в микроэлектронике РАН  (ИППМ РАН) с участием 
Казенного предприятия Москвы «Корпорация развития 
Зеленограда» и Московского научно-технического 
общества радиотехники, электроники и связи 
(МНТОРЭС) им. А.Попова проводит VI Всероссийскую 
научно-техническую конференцию «Проблемы разработки 
перспективных микро- и наноэлектронных систем – 
2014» (МЭС-2014). Будет рассмотрено 150 докладов на 
русском языке более чем трехсот авторов из 22 городов 
из девяти стран мира. Среди докладчиков: члены РАН и 
национальных академий других государств, 62 доктора 
наук, 109 кандидатов наук, 57 магистров, 9 бакалавров, 
50 аспирантов. 

В день открытия конференции выступят известные уче-
ные и организаторы: академик РАН А.Стемпковский (директор 
ИППМ РАН), В.Зайцев (генеральный директор КП « КРЗ»), ака-
демик РАН Г.Красников (генеральный директор ОАО «НИИМЭ и 
Микрон»), д.т.н. проф. В.Быков (генеральный директор «НТ-МДТ»), 
д.т.н., проф. С.Крутчинский (Южный федеральный университет).

Учредители конференции МЭС-2014 – РАН, МГУ им. 
М.Ломоносова, Российский фонд фундаментальных исследований, 
Национальный исследовательский университет «МИЭТ», Южный 
федеральный университет, Префектура ЗелАО, Департамент науки, 
промышленной политики и предпринимательства Москвы.

Официальных партнеры – Фонд инфраструктурных и образова-
тельных программ Роснано; Кластер информационных технологий 
Фонда «Сколково»; ЗАО «ИНТЕЛ А/О».

Спонсоры – ОАО НПЦ «ЭЛВИС»; ФГУП «НИИ физических 
проблем им. Ф.Лукина»; ОАО «НИИМЭ и Микрон»; ЗАО «НТ-
МДТ»; ОАО «Инженерный центр по микроэлектронике»; ЗАО 
«ПКК Миландр»; ОАО «ИНЭУМ им. И.Брука»; ЗАО «МЕГРА-
ТЕК».

Заинтересованные организации могут посетить заседания 
этой уникальной, в своем роде, российской конференции МЭС-
2014. Условия на странице: http://www.mes-conference.ru/index.
php?page=fi nance#sv. Подробная информация на сайте: www.mes-
conference.ru.

ПРИГЛАШАЕМ

КОНФЕРЕНЦИЯ 

До 1 октября согласно Федеральному 
закону от 02.07.2013 г. 
№142-ФЗ «О внесении изменений 
в подраздел 3 раздела 1 части 
первой Гражданского кодекса 
Российской Федерации» все акционерные 
общества, осуществляющие ведение 
реестра самостоятельно, 
обязаны передать его ведение лицу, 
имеющему предусмотренную законом 
лицензию. 

За громкими внешнеполитическими 
событиями и ежедневными рутинными 
делами вступление в силу этого законода-
тельного акта широкой общественностью, 
а главное, самими предпринимателями, 
владеющими компаниями в форме акцио-
нерных обществ (ОАО и ЗАО), оказалось 
незамеченным. Но, как известно, незнание 
закона не освобождает от ответственности. 
А с 1 октября за невыполнение данного за-
кона предусмотрена административная от-
ветственность в виде штрафа от 700 тыс. 
до 1 млн руб. или дисквалификации долж-
ностного лица. Ситуация осложняется еще 
и тем, что времени до вступления закона в 
силу с каждым днем остается все меньше, 
а ведь необходимо успеть найти квалифи-
цированного регистратора, подготовить и 
оформить документы…

Прояснить ситуацию с введением нового 
закона, разъяснить, что делать предпринима-

телям, до сих пор не успевшим перевести ре-
естр акционеров в стороннюю организацию, 
мы попросили представителя ЗАО «ВТБ Ре-
гистратор» Ирину Антонову.

– До вступления в силу 142-го закона дер-
жать реестр в специальных организациях-
регистраторах должны были АО, имеющие в 
своем составе более 50 акционеров. С 1 октя-
бря это будут обязаны сделать все акционер-
ные общества – ОАО и ЗАО, даже если в них 
числится только один акционер. (ООО – закон 
не касается).

Не так давно состоялась встреча пред-
принимателей Зеленограда с участием ГБУ 
«Малый бизнес Москвы» (М.Щербаков) и 
Гильдии высоких технологий и инноваций 
МТПП (В.Быков), где поднимался вопрос об 
открытии в Зеленограде представительства 
«ВТБ Регистратор». Предполагается, что если 
услуга регистратора будет востребована в 
нашем округе, то такая организация начнет 
работать на постоянной основе, скорее всего, 
в здании бизнес-инкубатора (ул. Юности, 8). 
Эту структуру предположительно предстоит 
возглавить мне. К слову, ранее в округе не ра-
ботало ни одно представительство компаний-
регистраторов, на сегодня ближайшие из них 
расположены в других районах Москвы и 
Твери.

Стоит отметить, что руководителям 
АО, необходимо не только передать реестр 
акционеров специальным организациям-

регистраторам, но и после этого уведо-
мить 46-ю налоговую инспекцию Москвы 
о его передаче аккредитованной компании-
регистратору. Все это нужно успеть сделать 
до 1 октября.

Возможно, у кого-то из руководите-
лей бизнеса возникнет соблазн во избежа-
ние штрафа поменять форму акционерных 
обществ на ООО, но стоит ли игра свеч? 
Держать реестр у регистратора достаточно 
бюджетно для любого предприятия. Напри-
мер, клиентам «ВТБ Регистратора» такая 
услуга при минимальном наборе функций 
обходится в 1,5 тыс. руб. в месяц. При этом 
регистраторы избавляют предпринимателя 
от головной боли в части ведения реестра 
акционеров, помогают с проведением собра-
ния акционеров: подготовкой документов, 
оповещением, работой счетной комиссии и 
т. п. За дополнительную плату оказывают 
консалтинговые услуги по корпоративному 
праву. Весь спектр услуг, как правило, об-
ходится чуть менее 5 тыс. руб. в месяц. И это 
гораздо меньше, чем стоимость найма штат-
ного юриста, что особенно актуально для 
микрокомпаний.

Получить консультацию по корпоратив-
ному праву и порядку передачи реестра ак-
ционеров можно в Управлении развития и 
маркетинга ЗАО «ВТБ Регистратор» (тел. 
8-495-787-4483, e-mail: urm@vtbreg.ru) 
или у его представителя в Зеленограде (тел. 
8-916-192-9045, e-mail: ail7@yandex.ru). 
А на сайте www.vtbreg.ru можно найти по-
шаговую инструкцию о том, какие докумен-
ты нужны и что необходимо сделать, чтобы 
перевести реестр акционеров в компанию-
регистратор.

 Н.А.

2 сентября, в здании 
Правительства Москвы 
состоялась пресс-
конференция «Об итогах 
городского конкурса 
профессионального 
мастерства «Московские 
мастера». Председатель 
Комитета общественных 
связей Москвы Александр 
Чистяков рассказал 
журналистам, что за звание 
«Московского мастера – 
2014» боролось более 63 000 
профессионалов, из которых 
выявили 144 победителя. 

В этом году участие в кон-
курсе принимали 78 профессий: 
30 из них были призовыми, 32 – 
отраслевыми и 16 – раз-
ыгрывались сре-
ди обучающихся.  
Соревнование 
проводится 
уже в 17-й раз 
и призвано по-
высить престиж 
рабочих профес-
сий. Действительно, 
победители этого кон-
курса не похожи 
на стереотипных 
работяг. 

Это люди, ко-
торые работают со 
сложной техни-
кой, производят 
многомиллион-
ное оборудование, 
зачастую имеют 
высшее образование. Их пример 
ставит перед новым поколением 

высокую планку. Для 
них же главной награ-
дой стало признание 
их мастерства, хотя, 
конечно, победите-
ли будут поощре-
ны и материально: 
1-е место – 100 000 

руб., 2-е – 60 000 руб., 3-е – 
40 000 руб. Для учащихся со-
ответственно 30 000, 25 000 и 
20 000 рублей.

Для победителей этого года 4 
сентября в здании Правительства 
Москвы пройдет торжественная 
церемония награждения, после 
которого специально для них и 
членов их семей состоится празд-
ничный концерт в Лужниках. А 
во время открытия Дня города 
на Красной площади Московские 
мастера – 2014 будут среди по-
четных гостей на центральной 
трибуне.

В этом году 12 московских 
мастеров, собравших за 10 лет 
все медали, будут представлены 
к правительственным наградам. 
Это стало началом ежегодной 
традиции. Стоит отметить, что 
профессиональные рабочие нуж-
ны во всей России, и московские 
мастера участвуют и побеждают и 
во всероссийских конкурсах.  По-
здравляем лучших в своем деле! 

 В.П.

О ПЕРЕДАЧЕ АО 
РЕЕСТРОВ 

АКЦИОНЕРОВ 

ЗАВЕРШЕН КОНКУРС 
«МОСКОВСКИЕ МАСТЕРА»
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Многие хорошо 
знают этот участок 
дороги: выезжая на 
Ленинградку через Елино, 
вы обязательно проезжаете 
мимо нашего объекта. 
На окраине Зеленограда – 
там,  где заканчивается 
Восточная зона, 
слева от поворота на 
Фирсановское шоссе 
расположен складской 
комплекс «Грюнштадт».

Наши новости
Совсем недавно складской 

комплекс «Грюнштадт» в оче-
редной раз  был представлен на 
крупной Международной выстав-
ке «ТрансРоссия-2014», которая 
в нынешнем году проводилась в 
Выставочном центре «Крокус-
Экспо». Этот форум имеет бо-
гатую историю, удерживая по-
зиции лидирующего отраслевого 
события. В мероприятии были 
представлены 529 участников из 
30 стран мира, а всего выставку 
посетило свыше 20 тысяч спе-
циалистов. 

В период работы выставки на 
стенде «Грюнштадт» посетите-
лей встречала наша дружная ко-
манда профессионалов – руково-
дители и специалисты складского 
комплекса, представители отдела 
маркетинга. Гости увидели и 
оригинально исполненный объ-
емный макет нашего комплекса, 
и печатные материалы (новые 
буклеты и календари). Вместе с 
живым общением все это, безу-
словно, помогает налаживанию 
контактов на огромном рынке ло-
гистических услуг. 

Отметим, что многие рос-
сийские фирмы и представи-
тели иностранных компаний 
(среди них и те, кто является 
нашими клиентами) проявляют 
неподдельный интерес к про-

изводственной деятельности 
СК «Грюнштадт». 

В свою очередь, мы уделяем 
немалое внимание регулярному 
обновлению информационных 
материалов на корпоративном 
сайте www.gruenestadt.ru. 

Мы стараемся держать в 
курсе наших партнеров с по-
мощью публикаций в местных 
периодических изданиях. На 
самом деле, многие наши кли-

енты отмечают: «Грюнштадт» 
развивается и уверенно смотрит 
в будущее, планируя в бли-
жайшей перспективе продол-
жать строительство комплекса. 
И  потому нашим кредо давно 
утвердилось выражение: «Мы 
не стоим на месте. Мы смотрим 
в будущее!».

Наши цифры
Как известно, в любом деле 

успех не приходит без динами-

ческого развития. Это в немалой 
степени относится и к работе 
коллектива cкладского логисти-
ческого комплекса, известного 
многим зеленоградцам.

Преследуя цель взаимовы-
годного сотрудничества с дело-
выми партнерами и клиента-
ми, сегодня мы активно раз-
виваем свою производственно-
техническую базу. В частно-
сти, введены в эксплуатацию 
45 000 кв. м высококачественных 

складских, офисных и вспомога-
тельных помещений, налажена 
работа всех инфраструктурных 
подразделений. Многие спе-
циалисты отмечают важную со-
ставляющую в работе комплек-
са – полную автономность в пла-
не энергообеспечения.

Вместе с тем на ближайший 
период запланировано проек-
тирование и возведение объек-
тов второй фазы строительства 
складского комплекса. В итоге 
общая площадь складских, офис-
ных и вспомогательных помеще-
ний в 2016 году составит 60 000 
кв. м; общая площадь основного 
корпуса по новому проекту – 
13 500 кв. м. 

В современном проекте преду-
сматривается удобная плани-
ровка склада, офисных и вспомо-
гательных помещений, наличие 
грузового мезонина, раздельные 
функциональные зоны склада, 
в том числе с возможностью 
12-метровой высоты складиро-
вания. 

«Всем – удачи в бизнесе» – 
такое пожелание у нас принято 
в общении с партнерами, и мы 
всегда с радостью ждем новых 
клиентов. 

УДАЧИ В БИЗНЕСЕ 
ВСЕМ НАШИМ КЛИЕНТАМ

Так выглядит один из новых
 корпусов СК «Грюнштадт»

ино, 
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Наш корреспондент встретился с ди-
ректором центра Т.А.Подковыркиной, 
поздравил ее с 10-летием, задал вопросы 
о работе центра, его жизни и успехах.

– Татьяна Алексеевна, расскажи-
те о вашем образовательном центре. 
Почему его символом стал кораблик, 
и чем будет ознаменован 2014 год для 
Language Skills? 

– 7 сентября 2004 г. Образовательный 
центр Language Skills раскрыл свои двери 
для первых учеников. В этом году наш 
центр празднует юбилей. Вот уже 10 лет 
наш кораблик со множеством пассажиров-
слушателей плывет по океану знаний, 
и доставляет людей прямо к берегам их 
стремлений, желаний и целей. 

10 лет пролетели, как один день, но 
этот день был очень ярким, светлым, со 
множеством интересных, запоминаю-
щихся событий, как для центра, так и 
для его учеников.

– 10 лет – это, определенно, боль-
шой жизненный рубеж. Какие же за-
поминающиеся события произошли 
за это время?

– Конечно же, одним из важ-
ных и знаменательных событий 
для Language Skills стало при-
знание Кембриджского универ-
ситета. В 2010 г. Language Skills 
был присвоен статус Cambridge 
ESOL Exam Preparation Centre. 
Это значит, что наш центр на 
протяжении 10 лет своей дея-
тельности ежегодно выпускает более 100 
учеников, уровень знаний которых соот-
ветствует международным стандартам. 

За эти годы была разработана боль-
шая методическая база, написано мно-

жество авторских пособий, эффектив-
ность которых была проверена самыми 
главными критиками моих трудов – вре-
менем и многочисленными слушателя-
ми, – продолжает Татьяна Алексеевна.

– Какая из написанных вами 
книг наиболее понравилась ва-
шим ученикам? Возможно, и вы 
испытываете большую симпатию 
к какому-то определенному свое-
му труду?

– Сказать трудно, поскольку все 
книги имеют разную направленность, 
каждая из них предназначена для ре-
шения определенных задач, но одна 
из них была воспринята «на ура!». 

Это книга – «Диалоги». Написана она 
для людей абсолютно всех возрастов и 
уровней. К этой книге мы записали диск, 
что вызвало особый восторг учеников. 
Особенно полезны «Диалоги» для лю-
дей, любящих путешествовать. Но для 
меня все мои книги дороги, потому что 
каждую я писала с целью помочь лю-
дям узнать, разобраться, понять то, что 

раньше не удавалось понять по 
каким-то причинам. 

– Татьяна Алексеевна, в 
Зеленограде много школ, кото-
рые открывались и по разным 
причинам закрывались, что 
же помогает вашему кораблю 
держаться на плаву?

– Причин может быть мно-
го, но, на мой взгляд, огромную 

роль играет атмосфера, царящая в стенах 
нашего центра. Мы все – одна большая 
дружная семья, которая преследует об-
щую цель – постичь обширные просто-
ры английского языка. 

К нам приходят не только за знания-
ми, но и за хорошим настроением, сове-
том, добрым словом, поддержкой и полу-
чают все это в полной мере! Существует 
даже преемственность поколений – в 

нашем центре учатся целыми 
семьями: те, кто когда-то 

были слушателями, при-
водят своих детей.

Еще один важный 
момент – мы помо-
гаем людям вступить 
на путь успешной, 

яркой жизни. Многие 
приходят на курсы, чтобы 

просто улучшить свой английский или 
же побороть языковой барьер. Мы же 
настоятельно советуем каждому нашему 
слушателю не ограничиваться данной 
целью, а брать более высокую планку – 
международный сертификат. 

Таким образом, благодаря Language 
Skills престижные зарубежные и москов-
ские вузы, а также многие организации 
открыли свои двери для работы и учебы 
именно нашим студентам, – с гордостью 
говорит Татьяна Алексеевна.  

– Многое уже пройдено, многое 
сделано за 10 лет. Чего же дальше ожи-
дать вашим ученикам и тем людям, 
которые только собираются вступить 
в ваши ряды? Какие новшества ожи-
дают Language Skills в ближайшее 
время?

– Планов очень много, мы не стоим 
на месте. В этом году наш центр запуска-
ет программу ENGLISH NON-STOP, де-
виз которой «Без перерывов и выходных, 
English non-stop – это не миф!».Теперь, 
учитывая пожелания и многочисленные 

просьбы нашей аудитории, мы будем ра-
ботать с раннего утра до позднего вечера 
без выходных. 

С сентября в Language Skills появит-
ся школа дошколят, в которой самые 
маленькие студенты смогут научиться 
письму, счету, английскому и многому 
другому.

Ну и, конечно же, на свет появятся 
новые книги. Планируется выпустить 
целый цикл книг под названием «Диа-
логи», которые будут доступны как слу-
шателям центра, так и за его пределами, 
на прилавках магазина. На основании 
этих методических пособий разработана 
программа ускоренного курса разговор-
ного английского, которая называется 
«Dialogues, или Разговорный английский 
за 45 дней».

И это только начало, дальше будет 
еще интереснее, но я не буду раскрывать 
все карты, будут и сюрпризы.

– Татьяна Алексеевна, наша редак-
ция поздравляет вас и Language Skills 
с юбилеем, желаем вам дальнейшего 
развития, больших успехов и хороших 
учеников. Спасибо, что ответили на 
наши вопросы, до скорых встреч.

– И вам спасибо за увлекательную и 
добрую беседу. Goodbye!

ОТЗЫВЫ О ЦЕНТРЕ
– Екатерина, вы являетесь одновре-

менно выпускницей и теперь уже пре-
подавателем образовательного цент-
ра Language Skills, что вы можете ска-
зать о центре?

– Мое знакомство с центром произо-
шло 10 лет назад – именно тогда я при-
шла сюда школьницей, у которой была 
простая цель – улучшить свои знания 

английского и довести язык до уровня 
свободного владения. Как оказалось, с 
помощью Language Skills я не только до-
стигла своей цели, но и определилась с 
выбором своей будущей профессии.

– Какие изменения произошли в 
центре за 10 лет?

– Развитие центра всегда шло в ногу 
со временем. Центр всегда смотрел впе-
ред, становясь все лучше. Появились и 
свои личные достижения – его учени-
ки поступают в лучшие вузы Москвы и 
Европы (Англия, Швейцария). Language 
Skills получил признание Кембридж-
ского университета и стал одним из его 
официальных центров по подготовке 
студентов. 

Всегда неизменным оставалось од-
но – это качество предоставляемых 
услуг и особая дружелюбная атмосфера 
тепла и уюта, которую не встретишь ни в 
одном другом учебном заведении. Также 
за 10 лет в центре сложились свои осо-
бые устои, традиции и праздники.

Зеленоград, ул. Гоголя, д. 2, офисный 
центр (рядом с ТЦ «Иридиум»), офис 

№45  
Тел.: 8-499-732-4051, 8-926-210-7900, 

www.language-skills.ru.

10 ЛЕТ С LANGUAGE SKILLS!

Подковыркина Т.А.
Директор центра Language Skills

Минуло вот уж 10 лет, 
Как наши двери распахнулись,
И сотни жаждущих умов
На огонек наш потянулись.

С тех пор счастливое «Hello»
Ни на секунду не смолкало,
My dear friends, I really love
Улыбки ваши, смех и радость!
Кораблик наш давно в пути,

Людей он многих переправил
К заветным целям и мечтам,
К английским берегам 
доставил.
Награда лучшая для нас –

«Английские» победы ваши
Welcome, my friends!
Please, say «Hello»!
Для вас открыта гавань наша.
А впереди – вновь океан

Глубоких, светлых, ясных знаний.
Вы с нами? – Что ж, 
в счастливый путь!
Корабль наш готов отчалить!

Арутюнова Н.С.
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КОЛЛЕГИЯ

МОСКВА – 867

Меняем лицо потребрынка
Как подчеркнул на пресс-конференции руководитель 
департамента Алексей Немерюк, на базе полученной 
аналитики будут приняты решения о размещении новых 
стационарных и нестационарных торговых точек. 

Департамент торговли и услуг Москвы представил ряд практи-
ческих мер по итогам голосований москвичей в системе электрон-
ных референдумов столичного правительства «Активный гражда-
нин». В частности, совместно с Департаментом информационных 
технологий будет разработана интерактивная карта обеспеченно-
сти жителей магазинами шаговой доступности. 

Опрос «Торговые объекты на улицах Москвы» проводился в си-
стеме «Активный гражданин» с 21 по 30 мая по инициативе Депар-
тамента торговли и услуг. В нем приняли участие 51 582 человека.

80,25% москвичей проголосовали за то, чтобы освободить го-
родское пространство от нестационарных торговых объектов, при 
этом  84,2% проголосовавших полагают, что в городе нужно раз-
вивать сеть магазинов шаговой доступности. 

В соответствие с пожеланиями горожан Департамент торговли 
совместно с Департаментом информационных технологий разра-
ботал карту обеспеченности районов магазинами, определив при 
этом 280 зон, которые обеспечены магазинами ниже нормативов. В 
таких зонах столичные власти планируют развивать новые форма-
ты торговли, в т.ч. подуличные. Первый пилотный магазин шаговой 
доступности в подземном переходе на Садовом кольце недалеко от 
Курского вокзала появится уже в октябре.

По итогам опроса «Торговые объекты на улицах Москвы»  в 
«Активном гражданине» принято решение и по реализации пи-
лотного проекта торговли мороженым с велосипедов и сигвеев. 
85% проголосовавших одобрили идею развития мобильных форм 
сезонной торговли в городе. Совместно с Союзом мороженщиков 
России до 30 сентября 2014 года в ЦАО проводится фестиваль 
«Вело-мороженое», в рамках которого предусмотрено 12 маршру-
тов движения велоприлавков с мороженым и прохладительными 
напитками.

«Проведенные референдумы позволили определить реальное 
отношение москвичей к таким вопросам, как сокращение количе-
ства палаток в городе, отделив его от заявлений лоббистов, – заявил 
Немерюк. – При этом некоторые результаты стали для Департамен-
та неожиданностью. Так, москвичи не поддержали инициативу 
предпринимательского сообщества по развитию торговли с авто-
фургонов». 

В ходе еще одного опроса Департамента торговли, посвященно-
го работе ярмарок выходного дня, также выяснилось, что фермер-
ские молочные продукты гораздо менее востребованы у москви-
чей, чем овощи, фрукты, мясная и рыбная продукция. 

  Подготовила О.ЩЕГОЛЕВА

АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

ДАТА 
И ВРЕМЯ 

ПРОВЕДЕНИЯ
НАИМЕНОВАНИЕ МЕРОПРИЯТИЯ МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ

ОКРУЖНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ
6 сентября

16.00
Церемония возложения цветов к памятному знаку 

«Первостроителям Зеленограда» Площадь Юности

6 сентября
17.00

Праздничное театрализованное  шествие «Давай пройдем по 
городу пешком…» представителей трудовых коллективов, 

предприятий и служб городского хозяйства, торговли, малого 
предпринимательства, ветеранов, молодежи и общественных 

объединений, студентов, школьников и творческих 
коллективов, посвященное Дню города

Центральный проспект

6 сентября
18.00-22.20

Праздничная концертная программа Центральная площадь

6 сентября
18.30-21.00

Народные гуляния Парк 40-летия Победы

6 сентября
22.20

Праздничный фейерверк Парк 40-летия Победы

7 сентября
11.00

Праздник двора «Наш любимый город» Дворовая спортивная площадка 
у корп. 1535-1540-1546

7 сентября
10.00-16.00

Спортивный праздник «Беговелогонки в любимом городе», 
посвященный Дню города

10-й мкрн,  Школьное озеро, 
роллердром

 7 сентября
 18.00

Заключительный этап фестиваля классической, народной, 
современной музыки «Радуга в Силино», посвященный Дню 

города
10-й мкрн, Западная часть 

Школьного озера

13 сентября
12.00

«Команда нашего двора» – спортивный праздник, 
посвященный Дню города

Спортивная площадка «Быково 
болото» в 1-м мкрн

СПОРТ
6 сентября

17.00
Окружной физкультурно-спортивный праздник, посвященный 

Дню города
Парк 40-летия Победы 
(спортивная площадка)

7 сентября
10.00

Турнир по регби «Кубок Бутузова» Регбийный стадион, 
Озерная аллея,  д. 10 

4-6 сентября
11.00-15.00

Окружной турнир по баскетболу Спортивно-восстановительный 
комплекс «Рекорд», корп. 1634

6 сентября 
14.00

7 сентября 
12.00

Традиционный окружной турнир по футболу среди детских 
команд Стадион «Ангстрем»

13 сентября 
9.30

IX Открытая зеленоградская параспартакиада для инвалидов 
всех категорий

ШОНО «ГБОУ Гимназия №1528», 
ФОК «Малино» (корп. 860)

На очередной коллегии 
префекта рассматривался 
вопрос «О ходе выполнения 
управами районов мероприятий 
по контролю за использованием 
жилых помещений 
многоквартирных домов в 
соответствии с действующим 
законодательством».

 С докладом выступил зампре-
фекта В.Кирюхин. Он отметил, что 
Москва должна стать безопасным 
городом, комфортным для прожива-
ния москвичей. Такая задача постав-
лена мэром столицы С.Собяниным. 

Правительство Москвы каждый год 
вводит новые формы управления и 
контроля для достижения этой цели. 
Рассматриваемая тема открыта 2 года 
назад, она была для всех новой и за-
трагивает 3 важнейшие сферы: на-
логовую, миграционную, обществен-
ный порядок.

24 марта 2014 г. подписано новое 
Соглашение о взаимодействии между 
Правительством Москвы, Управлени-
ем Федеральной налоговой службы 
по Москве, Главным управлением 
Министерства внутренних дел РФ 
по Москве по профилактике престу-
плений и правонарушений в жилом 
секторе и в сфере контроля за упла-
той налогов на доходы физических 
лиц, получаемые от сдачи жилых 
помещений в аренду (поднаем), сро-
ком на 3 года. Соглашение подписано 
С.Собяниным, начальником ГУВД 
Москвы А.Якуниным и руководи-
телем налоговой службы Москвы 
М.Третьяковой.

– Перед нами поставлены важные 
задачи, – сказал далее докладчик, – по 
установлению фактов сдачи жилых 

помещений в аренду и привлечению 
арендодателей к уплате налогов; вы-
явлению нелегального проживания 
мигрантов; квартир, где не установ-
лены ИПУ и проживает больше, чем 
зарегистрировано, где необходимы 
доначисления за водопотребление; 
для профилактических работ с долж-
никами по оплате ЖКУ.

Распоряжением префектуры от 
15.05.2012 г. №255-рп утверждена 
рабочая группа, ее состав, регламент 
работы. За 1-е полугодие 2014 г. про-
ведено 11 заседаний рабочей груп-
пы. Однако четкое взаимодействие 

окружных структур: управ районов, 
участковых уполномоченных поли-
ции, общественных пунктов охраны 
порядка, налоговой службы, достиг-
нуто не во всех районах.

За 1-е полугодие т.г. в районах 
проведено 306 обследований жилого 
фонда. Комиссии в составе предста-
вителей управ районов, участковых 
уполномоченных полиции, обще-
ственных пунктов охраны порядка, 
управляющих организаций, старших 
по дому, подъезду проходят по квар-
тирам и выявляют нарушения в ис-
пользовании жилых квартир.

В результате обследований про-
верено 9252 квартиры, комиссиям 
удалось попасть в 8214 квартир, что 
составляет 89%. При проведении 
обследования комиссия выявляет, 
сдается ли квартира, оформлен ли 
договор аренды; кто проживает, есть 
ли мигранты; установлены ли при-
боры учета водопотребления; как 
регулярно оплачиваются жилищно-
коммунальные услуги. 

По результатам работы за 1-е 
полугодие 2014 г. выявлено, что бо-
лее 90% обследованных квартир не 

имеют нарушений. А вот 89 квартир 
сдаются без оформления договора 
аренды.

По всем выявленным нарушениям 
и адресам, куда комиссия не смогла 
попасть, составляются акты и направ-
ляются в УВД округа. За проверяе-
мый период составлено 1112 актов. 
Дальше с этими адресами должны ра-
ботать участковые уполномоченные 
полиции, проводить опросы соседей, 
собирать необходимые документы 
для передачи в налоговую службу.

За 1-е полугодие 2014 г. участко-
выми уполномоченными выявлено и 

раскрыто более 40 преступлений по 
ст. 322 УК РФ (организация незакон-
ной миграции). С мая т.г. жители мо-
гут направлять жалобы о проживании 
нелегальных мигрантов на интернет-
портал «Наш город».

Проведя анализ работы за полуго-
дие, можно сделать следующие выво-
ды: даже при недостаточно активном 
подходе к выполнению поставленных 
мэром Москвы задач по выполне-
нию данной работы, все же удалось 
добиться следующего: сдаваемых в 
наем квартир без оформления дого-
воров стало меньше; строже ведется 
контроль за проживанием мигрантов, 
по фактам незаконной миграции воз-
буждаются уголовные дела; выявля-
ются квартиры без ИПУ и проводятся 
доначисления за водопотребление; 
организована четкая работа с долж-
никами по оплате ЖКУ и есть резуль-
тат этой работы.

Чтобы проводимая работа ста-
ла более эффективной, В.Кирюхин 
предложил: начальнику УВД назна-
чить ответственного за данную рабо-
ту из числа своих заместителей, кото-
рый будет контролировать отработку 

адресов, представленных по актам 
комиссиями районов, возможно, по-
ощрять участковых, которые больше 
передали дел в налоговую.

Управам районов: обеспечить 
личный контроль над проведением 
комиссионных обследований жилых 
помещений, привлекать актив жите-
лей. Пересмотреть состав комиссий 
районов, назначить ответственных из 
числа своих заместителей. Совместно 
с начальниками отделов МВД России 
по районам подготовить графики 
проведения обследования квартир, 
начиная с сентября 2014 г., и лично 

отслеживать их выполнение. 
При проведении комиссионных 

обследований жилого фонда выяв-
лять адреса, где не установлены ИПУ, 
где есть превышение водопотребле-
ния, сведения направлять в управ-
ляющие организации. Проводить 
информационно-разъяснительную 
работу с собственниками помещений 
о легализации существующего рын-
ка арендного жилья, установке ИПУ, 
оплаты ЖКУ. 

С содокладами выступили замна-
чальника УВД Зеленограда П.Ходак, 
председатель окружного Совета 
ОПОП С.Буланов, с сообщениями о 
проводимой работе – глава управы 
района Савелки А.Макшанцев и глава 
управы района Крюково Д.Морозов.

 Подводя итог обсуждению, пре-
фект А.Смирнов отметил, что работу 
по выявлению незаконного использо-
вания жилых помещений необходимо 
проводить регулярно и методично, 
обратить особое внимание на согла-
сованность действий всех необходи-
мых служб.

О ЗАКОННОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

  Подготовила Л.РОМАНОВА

И снова о вандализме 
в подземных переходах

В прошлом номере газеты мы написали о фактах вандализма в подземных 
переходах. Неизвестные разрисовывают стены надписями на непонятном язы-
ке. Но это не инопланетяне, а наши сограждане, которые созданную в городе 
комфортную среду превращают в пещерную. На ремонт подземного перехода 
через Октябрьскую железную дорогу ушло более месяца. Недавно введен в 
строй второй подземный переход. Затрачены немалые средства. И неудобств 
для жителей в связи с этим тоже было немало. Поэтому все очень ждали от-
крытия этих объектов после ремонта. Но не прошло и недели, как стены одного 
из них уже были разрисованы неизвестными вандалами. 

К Дню города коммунальные службы привели все подземные переходы го-
рода в порядок, хотя смывать такие надписи очень сложно. 

Уважаемые жители! Если вы встретите этих вандалов в подземном перехо-
де – не оставайтесь равнодушными. Можно сделать замечание или позвонить 
в полицию. Родной город всегда должен быть таким же чистым и уютным, как 
и родной дом. 

  И.С.
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АКТУАЛЬНО

ИЗМЕНЕНИЯ В РАБОТЕ 
ОБЩЕСТВЕННОГО ТРАНСПОРТА

В связи с проведением праздничных мероприятий 06.09.2014 г., 
посвященных празднованию Дня города Москвы, на основании 
распоряжения префекта ЗелАО от  13.08.2014 г. №411-рп 
«О готовности к празднованию Дня города – 2014 г. 
в Зеленоградском АО» филиал Мосгортранса «Зеленоградский 
автокомбинат» в связи с ограничениями движения личного 
и общественного транспорта в период с 15.00 до 17.00 
по маршруту улица Злобина  – Центральный проспект – 
Центральная площадь и с 14.00 до 22.00 в период подготовки 
и проведения праздничного фейерверка на Озерной аллее 
сообщает об изменениях в работе общественного транспорта:

С 15.00 до 17.00 06.09.2014 г. автобусы маршрута №400 «экспресс» и 
№400 «поостановочный» будут осуществлять посадку на остановке «Бе-
резка», а въезд и выезд из города на Ленинградское шоссе через мемориал 
«Штыки» по Панфиловскому проспекту.

С 15.00 до 17.00 06.09.2014 г. автобусы маршрутов №№1, 10, 12, 15, 
28 будут следовать до остановки «Дом мебели», далее по 1-му Западному 
проезду с остановками «Березка», «Автокомбинат» до станции «Север-
ная».

С 15.00 до 17.00 06.09.2014 г. автобусы маршрутов №№2, 3, 19, 32 бу-
дут следовать до остановки «МИЭТ».

С 15.00 до 17.00 06.09.2014 г. маршруты №№7, 9, 8, 11, 29 работать не 
будут.

С 14.00 до 22.00 06.09.2014 г. автобусы маршрута №31 будут следовать 
от станции Крюково до остановочного пункта «МИЭТ», из схемы марш-
рута исключаются следующие остановочные пункты «Южная промзона», 
«Городской пруд», «Каштановая аллея», «Горбольница», «Поликлиника», 
«7-й Торговый центр», «Озерная аллея».

В связи с проведением праздничного фейерверка в Парке Победы в 
22.00 06.09.2014 г. к остановочному пункту «Парк Победы» будут поданы 
дополнительно 11 автобусов на следующие маршруты №11 – 1 автобус, 
№2 – 2, №19 – 4, №32 – 4 автобуса.

ПОКАЗАТЕЛИ КАЧЕСТВА ПИТЬЕВОЙ ВОДЫ 
ЗА АВГУСТ 2014 ГОДА 

Показатели качества Единицы 
измерения

Норматив, СанПиН 
2.1.4.1074-01 Результат

мутность мг/л 1,5 <0,3
цветность град. 20 10

окисляемость 
перманганатная мгО/л 5,0 4,5

железо мг/л 0,3 <0,05
жесткость оЖ 7,0 3,4

общие колиформные 
бактерии КОЕ/100 мл отс. отс.

термотолерантные коли-
формные бактерии КОЕ/100 мл отс. отс.

 А.КАМЕНЕЦКИЙ, директор ПУ «Зеленоградводоканал»

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

ИНФОРМИРУЕМ

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

– Когда я попадаю в атмос-
феру учреждений социальной 
защиты, меня всегда удивляет и 
радует, насколько она у нас мощ-
ная, сильная, охватывает всех, 
кто в ней нуждается, – поделился 
Андрей Евгеньевич Макшанцев, 
глава управы района Савелки, на 
торжественном открытии детско-
го отделения Реабилитационного 
центра для инвалидов с исполь-
зованием методов физкультуры и 
спорта. – Спасибо вам, Людмила 
Васильевна. Открытие корпуса – 
замечательное событие. Дети, это 
самое главное в нашей жизни, то, 
ради чего стоит жить. 

– Нам не хватало залов для 
индивидуальных занятий, в 
которых мог бы находиться 
только тренер, ребенок и его 

родители, – подчеркнула 
директор центра Елена 
Владимировна Мякинчен-
ко. – Чем раньше начали 

заниматься с ребенком, тем 

лучше. Здравоохранение хорошо 
ведет детей до четырех лет. У нас 
дети занимаются только по на-
правлению врача с разрешением 

на занятия лечебной физкульту-
рой. К нам могут приходить до 50 
ребятишек в месяц. 

– Говорить, что это событие ра-
достное – как-то грустно, – отме-
тила начальник Управления соци-
альной защиты населения ЗелАО 
Людмила Васильевна Сафонова. 
– Жаль, что в нашей жизни у ро-
дителей появляются такие детиш-

ки. У нас есть Реабилитационный 
центр для инвалидов с использо-
ванием методов физкультуры и 
спорта, когда мы его открывали, 

то ориентировались на взрослых. 
Результаты проведенного мони-
торинга показали, что нужно от-
крыть еще и детское отделение. 
Благодарю коллектив центра, он у 
нас уникальный. Хочу, чтобы вам, 
нашим маленьким героям, было 
интересно. Всем нам нужно сде-
лать так, чтобы детям было ком-
фортно в нашем городе. 

На открытии для гостей была 
показана театрализованная сцен-
ка, ее герои со словами: «Друга за 
руку возьми и в волшебный мир 
войди» пригласили всех пройти и 
посмотреть занятия в трех залах 
центра.

Благодаря активному участию 
префекта ЗелАО А.Смирнова и 
руководителя Департамента со-
циальной защиты населения Мо-
сквы В.Петросяна реабилитаци-
онному центру были переданы 
дополнительные площади. 

Распоряжением Департамента 
городского имущества Москвы 
от 20 сентября 2013 г. №8568 
РЦИМФКиС было передано по-
мещение корп. 303 площадью 608 
кв. м для дальнейшей работы по 
реабилитации детей методами 
физической культуры, и с 1 октя-
бря 2013 г. началась необходимая 
подготовка полученных помеще-
ний к новому виду деятельности.

ГБУ Москвы «Реабилитаци-
онный центр для инвалидов с 
использованием методов физ-
культуры и спорта Управления 

социальной защиты населения 
ЗелАО» с 2008 года осуществля-
ет свою деятельность по работе 
с инвалидами и лицами с ограни-
чениями жизнедеятельности, на-
правленную на их реабилитацию 
методами физической культуры и 
спорта. С момента открытия и до 
1 октября 2013 г. учреждение раз-
мещалось на площади 1125 кв. м 
в пристройке к корп. 309.

В результате проведенной в 
округе работы по оптимизации 
деятельности реабилитационных 
отделений учреждений системы 
социальной защиты с 01.06.2013 г. 
стало возможным расширение 
деятельности центра по вос-
требованным направлениям, в 
частности, реабилитации детей с 
использованием методов физиче-
ской культуры и спорта.

Кроме того, опыт работы 
центра показал, что при многих 
заболеваниях у детей наиболее 
эффективными являются индиви-
дуальные занятия лечебной гим-
настикой с инструктором. 

 Подготовила Е.С.

На вопросы нашего корреспондента 
о развитии потребительского 
рынка услуг в Зеленограде ответил 
заместитель префекта А.Чеботарев.

− Александр Владимирович, что за 
прошедший период 2014 года вы бы на-
звали самым важным событием в сфере 
торговли и услуг?

− Во-первых, нам удалось создать 
интерактивную карту обеспеченности 
торговлей Зеленоградского округа, обе-
спеченность жителей предприятиями об-
щественного питания. 

Второе − это увеличение количества 
фестивалей и ярмарок. Начиная с Рожде-
ственской, затем весенней, «Московское 
варенье», а сейчас пройдет региональная 
ярмарка. Кроме своего прямого назначе-
ния, они в себя включают и праздничные 
мероприятия. 

Третье − в непосредственной бли-
зости от Зеленограда строятся крупные 
предприятия сетевой торговли: «Лента», 
«Леруа-Мерлен», «Декатлон». Раньше зе-
леноградцы ехали в «МЕГУ», сейчас едут 
в «Черную Грязь» − в «Аутлет центр». И 
в «Ленте» тоже можно встретить большое 
число наших горожан.

Еще один важный аспект − сегодня на-
селению не надо тревожиться. Все, что ка-
сается основной группы товаров, все будет. 
Правда, цены немного подросли. Сейчас 
одни поставщики меняются на других, но 
отсутствия каких-либо товаров повседнев-
ного спроса не наблюдается.

− А предполагается ли закрытие в Зе-
ленограде ресторана McDonalds?

− Для этого должно быть основание. 
Политической подоплеки никакой нет. 
Все предприятия общественного питания 
периодически проверяются Роспотребнад-
зором и по итогам предпринимаются необ-
ходимые меры.

− С какими регионами сотрудничает 
Зеленоград по ярмаркам выходного дня, 
по медовым ярмаркам?

− Липецк, Ростов, Ярославль, Тамбов, 
Воронеж, Тула. Всего до 10 регионов. Эти 
ярмарки традиционно имеют своего по-
требителя. В сентябре попробуем провести 
еще одну ярмарку меда. Я и сам покупаю 
мед. Люблю и жидкий, и полутвердый. 
Каждый раз беру около 5 сортов. 

− Проводятся ли конкурсы в сфере 
потребрынка, есть ли зеленоград-
ские победители?

− Да, конечно. По охране труда, 
на лучшего повара, продавца, убор-
щицу. Их организует Департамент 
торговли и услуг Москвы. Поваров 
мы готовим неплохих, и они регулярно 
выходят в победители. Лауреатами часто 
становятся наши продавцы, впрочем, как 
и во всех проводимых конкурсах, предста-
вители ЗелАО очень часто являются побе-
дителями. 

− Какова динамика развития потреб-
рынка в Зеленограде на фоне других 
округов Москвы?

− Есть отличие в обеспеченности торго-
выми предприятиями и в сфере обществен-
ного питания. Даже внутри Зеленограда 
один район может быть  обеспеченнее дру-
гого. Так и в Москве, есть округа, которые 
обеспечены лучше, а есть и хуже. 

В среднем по предприятиям торговли 
у нас показатели чуть ниже определенной 
для округа обеспеченности по нормати-
ву, а по общественному питанию − чуть 
выше. 

По услугам мы близки к нормативно-
му обеспечению. В тех районах, где нет 
стационарных объектов, решаем вопрос 
сетью нестационарных. Примером служит 
9-й микрорайон, корпуса 914-917, 919-921, 
где нет стационарных предприятий торгов-
ли, там теперь поставили нестационарный 
павильон площадью 100 кв. м, который 
обеспечивает население основным продо-
вольственным ассортиментом.

− Как вы считаете, чего не хватает 
Зеленограду с точки зрения торговли?

− Бывает, приходится слышать: а вот у 
нас рядом нет магазина, а через дорогу − 
есть. В Зеленограде всего достаточно. Ско-
рее, необходимы изменения в сфере того, 
как мы делаем покупки. Если говорить 
откровенно, хотелось бы больше видеть 
на прилавках товаров отечественных про-
изводителей. Например, куриные изделия 
отечественных производителей, раньше 
ассортимент был не такой богатый. Сейчас 
предлагаются полуфабрикаты во многих 
видах, даже приготовленные. 

Нужно увеличивать наш, российский 
ассортимент, уменьшать импортный. По-
смотрите продукцию, произведенную за 
рубежом, количество добавленных непи-
щевых элементов и срок годности. У по-
давляющего большинства отечественной 
продукции меньше консервантов и меньше 
срок годности. 

− Как бы вы могли охарактеризовать 
ситуацию в сфере торговли в Зеленогра-
де и отношение к ней жителей города?

− Я могу сказать, что в Зеленограде в 
сфере потребительского рынка каждый мо-
жет найти что-то для себя. Это касается и 
цен, и ассортимента. У нас можно купить 
все, что необходимо. Это и одежда, и про-
дукты питания. Товары по ценам также для 
всех категорий населения и разного уровня 
достатка. 

 Подготовила О.ЩЕГОЛЕВА  

АЛЕКСАНДР ЧЕБОТАРЕВ: 
В ЗЕЛЕНОГРАДЕ ЕСТЬ ВСЕ
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ЦЕНТР РАСШИРЯЕТ ГРАНИЦЫ
Состоялось торжественное 
открытие детского 
корпуса Реабилитационного 
центра для инвалидов 
с использованием 
методов физкультуры 
и спорта Управления 
социальной защиты 
населения Зеленоградского 
административного 
округа Москвы.
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Ведущий

Анатолий Евсеев

Первый урок – 
10-летию Бесланской 

трагедии

3 сентября в зеленоградской школе №638, как 
и во всех школах России, первый урок был по-
священ 10-летию трагических событий в Бесла-
не, когда во время захвата террористами школы 
№1 погибли 334 человека, в том числе 186 де-
тей. Для старшеклассников этот урок был прове-
ден в актовом зале, где прозвучала литературно-
музыкальная композиция «Не отнимайте солнце 
у детей». На сцене лежали детские игрушки, 
горели свечи. Памятное мероприятие было ор-
ганизовано ГБУ «Славяне» района Старое Крю-
ково. Для детей среднего и младшего школьного 
возраста первый урок, посвященный трагедии 
10-летней давности, прошел в учебных классах. 

 И.С.

Для лиц с 
ограниченными 
возможностями

В Зеленограде 13 сентября состоится 
IX Открытая параспартакиада. 
К участию приглашаются люди с 
ограниченными возможностями всех 
категорий.

Участники смогут проявить себя в таких ви-
дах спорта, как петанк, дартс, пауэрлифтинг, ги-
ревой спорт, шашки, шахматы, настольный тен-
нис, бросок в кольцо, забег на колясках (500 м), 
бег (100 м). В параспартакиаде могут принять 
участие как взрослые, так и дети.

В качестве развлекательных мероприятий 
можно попробовать себя в новой для нашего 
округа игре новус, поиграть в крокет, настоль-
ный футбол и настольный хоккей.

Время проведения соревнований с 9.30  до 
18.00 часов. Регистрация – до 10.50. Место про-
ведения –  ШОНО «ГБОУ Гимназия №1528» 
(корп. 864) и ФОК «Малино» (корп. 860). 

Победители будут награждаться медалями, 
грамотами и памятными призами. 

Ждем всех желающих по адресу: Зеленоград, 
Центральный проспект, корп. 118. Справки по 
тел.: 8(499)736-1628; (499)736-0463; (499)762-
3371. Необходимую информацию можно найти 
на сайте www.zelsport.ru.

Приходите, будет интересно!
 А.СЫСОЕВ, 

директор ЦФКиС ЗелАО 

ЦКД «Зеленоград»

Центральная пл., 1. Тел. 8-499-734-3171
Демонстрация художественного фильма 

«Легок на помине» Дата мероприятия: 07 Сентя-
бря - начало в 18.00. Возрастное ограничение: 12+  
Комедия, Россия, 2014 год, режиссер - Евгений 
Абызов; в главных ролях: Гарик Харламов, Кристи-
на Асмус, Екатерина Васильева и др. Вход свобод-
ный.

Мюзикл «Волшебник изумрудного города» 
Дата мероприятия: 14 Сентября - начало в 12.00 
Возрастное ограничение: 6+

Московский государственный академиче-
ский детский музыкальный театр им. Н.И. Сац 
Музыкальный спектакль «Малыш и Карлсон». Дата 
мероприятия: 21 Сентября - начало в 12.00. Воз-
растное ограничение: 3+

Концерт Государственного академического 
русского народного хора им. М.Е. Пятницкого 
Дата мероприятия: 21 Сентября - начало в 18.00 
Возрастное ограничение: 6+

Концерт Российского государственного ака-
демического камерного «Вивальди-оркестра».

Дата мероприятия: 25 Сентября – начало в 
19.00 Возрастное ограничение: 12+ Программа: 
«Осенний вечер премьер»

ХОККЕЙ

КРАТКО

ПАРАСПАРТАКИАДА

АФИША

ФУТБОЛ

БИАТЛОН

6 сентября Суббота
«РАКЕТА» - «ЗЕЛЕНОГРАД»

7 сентября Воскресенье
10 сентября Среда

«МОЛНИЯ» - «ЗЕЛЕНОГРАД»
11 сентября Четверг
16 сентября Вторник

«ЗЕЛЕНОГРАД» - «БРЯНСК»
18:30

17 сентября Среда 18:30
20 сентября Суббота

«ЗЕЛЕНОГРАД» - «БЕЛГОРОД»
13:00

21 сентября Воскресенье 13:00
25 сентября Четверг

«ЭЛЬТА» - «ЗЕЛЕНОГРАД»
26 сентября Пятница
29 сентября Понедельник

«РОССОШЬ» - «ЗЕЛЕНОГРАД»
30 сентября Вторник

25:1 ПО ИТОГАМ ДВУХ МАТЧЕЙ

ФК «ЗЕЛЕНОГРАД»: ПОБЕДА С 
ПРИВЫЧНЫМИ АТРИБУТАМИ

БРОНЗА ЧЕМПИОНАТА МИРА ПО 
ЛЕТНЕМУ БИАТЛОНУ

КАЛЕНДАРЬ ИГР ХК «ЗЕЛЕНОГРАД» В СЕНТЯБРЕ 2014 г.

 А.Т.

 Т.АЛЕКСАНДРОВ

Хоккеисты «Зеленограда» 
провели две товарищеские 
игры против будущего 
соперника по первенству 
МХЛ DATSUN можайских 
«Драгунов».

Обе встречи прошли с преиму-
ществом «Зеленограда», в Можай-
ске со счетом 7:1. Заброшенные 

шайбы на счету Николая Музу-
рова, Владислава Барулина, Кон-
стантина Ташкинова, Александра 
Сабурова (2), Давида Григоряна и 
Ильи Долганова. 

В Зеленограде подопечные 
Николая Щедрова обыграли мо-
жайцев и вовсе с неприличным 
счетом – 18:0. В этот день ворота 

«Драгунов» поражали Владислав 
Бородоцкий (2), Павел Ким (2), 
Илья Долганов, Ростислав Ульян-
кин, Николай Музуров (2), Евгений 
Яковлев (2), Александр Анюткин, 
Сергей Гусаров, Алексей Комлев 
(3), Константин Ташкинов (2) и 
Денис Мороз. 

Футболисты «Зеленограда» 
продолжают штамповать победы. 
Выигрыш со счетом 6:0 у московского 
«Зенита» стал 15-м подряд в первенстве 
России среди команд III дивизиона (зона 
«Москва»).

Из 16 выигранных мат-
чей лишь в 4 преимущество 
зеленоградцев над соперни-
ком было меньше, чем в 3 
гола. После 17 игр разница 
забитых и пропущенных 
мячей – 87:7 (!). В среднем 
за матч в ворота зеленоград-
ских соперников влетает по 
5,12 гола. С такими темпа-
ми зелено-белые должны 
превзойти отметку в 100 
голов за турнир. Отрыв от 
ближайших преследовате-

лей, которые имеют на 1 сыгранный матч больше, 
составляет 11 очков. 

Зеленоградцы не только подзабыли вкус пораже-
ний и ничьих, но и давно не пропускали. «Сухая» 
серия вратарей «Зеленограда» в первенстве после 
матча с «Зенитом» составляет 482 минуты. Нынеш-

ний №1 «Зеленограда» Александр Устинов отыграл 
«на ноль»  6 официальных игр подряд (включая 2 
кубковые).

В каждом из 15 матчей победной серии забивал 
лучший бомбардир команды Сергей Нечушкин, на 
конец лета на его счету 36 голов в первенстве и 6 голов 
в Кубке Москвы. Во встрече с «Зенитом» Нечушкин 
забил дважды (в первом случае ему ассистировал 
Анатолий Беляков, а во втором – Андрей Бовтало). 
Кроме того, Нечушкин помог оформить «дубль» 
Александру Сергееву (первый гол Сергеев забил из-
за штрафной ударом в «девятку»).  Два других гола 
в этой игре на счету Дмитрия Адушева и Евгения 
Сорокина (головой после подачи углового Азизом 
Мадаминовым). Как часто бывает, Нечушкин и его 
товарищи могли забить голов еще больше, но боль-
шую часть созданных моментов не использовали.

 А.ТИМАКОВ

В рамках чемпионата мира по летнему 
биатлону в Тюмени прошло и первенство 
мира среди юниоров. За юниорскую 
сборную России выступал зеленоградец 
Матвей Елисеев. 

Наш земляк  занял 4-е место в спринтерской гонке 
среди юниоров, совершив 3 промаха на огневых ру-
бежах, проиграв 1 минуту 18,4 секунды победителю 
10-километровой дистанции чеху Т.Войику. Сере-
бро досталось поляку М.Янику, бронза – болгарину 
А.Синапову. 

В юниорской гонке преследования на 12,5 км на 
чемпионате мира по летнему биатлону, который про-

ходил в центре зимних видов спорта «Жемчужина 
Сибири» Матвей занял 3-е место (+1,29,4 и 9 прома-
хов). Кроме Елисеева в первой десятке финиширова-
ли россияне И.Печенкин (4-е место), П.Хохлов (5) и 
В.Томилов (10).

Напомним нашим читателям, что М.Елисеев, за-
нимался лыжными гонками в СДЮСШОР №111, в 
группе своего отца П.Елисеева. Павел Константи-
нович, как и все тренеры отделения лыжных гонок,  
сейчас проводит новый набор мальчиков и девочек от 
8 лет для занятий лыжными гонками. Обращаться по 
адресу: Озерная аллея, 10 (регбийный стадион).

р

д
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Глава управы

Дмитрий Морозов

Встреча с главой управы

17 сентября в 19.00 состоится встреча главы 
управы района Крюково Дмитрия Витальевича 
Морозова с жителями района.

Место проведения – ГБОУ Школа №1150, 
корп. 1632 (здание бывшей школы №1913).

Будет обсуждаться работа управляющих организа-
ций на территории района Крюково.

Водители, будьте 
осторожны!

Департамент транспорта Москвы 
призывает водителей в первые дни 
нового учебного года быть особенно 
внимательными по отношению к 
детям на дорогах. 

Водителям следует четко соблюдать скоростной 
режим и все правила дорожного движения. После 
продолжительных каникул не все дети адаптирова-
лись к учебному ритму и не все ученики помнят о 
необходимости соблюдения правил безопасности на 
дороге. 

Многие школьники впервые начинают преодо-
левать ежедневную дорогу до школы без сопрово-
ждения взрослых и не всегда соблюдают принципы 
безопасного поведения на дороге. К сожалению, это 
зачастую приводит к дорожно-транспортным проис-
шествиям. Так, с начала 2014 года 131 ребенок по-
страдал в ДТП из-за собственной неосторожности. 
В общей сложности за 7 месяцев 2014 года в авариях 
в Москве погибли 7 детей и 516 получили ранения.

Департамент транспорта Москвы призывает всех 
родителей активно информировать детей о Прави-
лах дорожного движения и собственным примером 
демонстрировать безопасное поведение на дороге.

Водителям, в свою очередь, следует неукосни-
тельно соблюдать ПДД, четко следить за скорост-
ным режимом. Обратите внимание: около учебных 
заведений установлен пониженный скоростной 
режим, эти ограничения необходимо неукоснитель-
но соблюдать. Кроме того, необходимо обеспечить 
хорошую видимость автомобиля в любых погодных 
условиях. Следует соблюдать и все требования ПДД 
относительно включенного света фар, в частности, в 
дневное время суток всегда включать ближний свет. 
Это позволит избежать аварий из-за неосторожности 
детей.

1 сентября сотрудники различных обществен-
ных организаций Москвы совместно с инспектора-
ми ГИБДД провели общегородскую акцию «Сбавь 
скорость – сохрани жизнь ребенка!».

– Мы, взрослые, обязаны сделать все, чтобы пре-
дотвратить дорожно-транспортные происшествия 
с участием детей. Призываем всех водителей быть 
предельно осторожными в первые дни учебного 
года, не превышать скорость, не забывать включать 
фары ближнего света. Ответственное поведение за 
рулем поможет избежать аварий с участием детей, – 
уверен заместитель мэра Москвы, руководитель 
Департамента транспорта и развития дорожно-
транспортной инфраструктуры М.Ликсутов.

 С.В.

ПРИГЛАШАЕМ

ВНИМАНИЕ!

ДОСКА ПОЧЕТА

МЧС

В августе завершилась 
ежегодная проверка 
противопожарной безопасности 
образовательных учреждений. 
Начальник отдела надзорной 
деятельности ГУ МЧС России 
по ЗелАО В.Королев осмотрел 
школу №2045.

Трех- и четырехэтажные корпуса 
школы были тщательно обследованы 
от подвала до крыши. Комиссию со-
провождал заместитель директора 
школы по обеспечению безопасности 
Сергей Сорокин. В прошлом учебном 
году школа заняла 1-е место в округе 
и 5-е – по Москве по результатам про-
верки комплексной защиты.

– Владимир Владимирович, на 
что вы обращаете внимание, пре-
жде всего?

– В подвалах должен быть поря-
док, в них нельзя хранить легковос-
пламеняющиеся материалы – лаки, 
краски. Короба электропроводки 
должны быть защищены огнеупор-
ными материалами. В школе эва-
куационные выходы не должны быть 
загромождены предметами и запи-
раться они могут только на защелку, 
ни в коем случае не на замок. В по-
мещениях обязательно должны нахо-
диться огнетушители с бирками об их 
проверке. Обязательно проверяется 
система дымоудаления.

– Расскажите, пожалуйста, о 
новинке противопожарной безопас-
ности – системе «Стрелец»?

– С 14 июля 2014 г. все школы 
должны быть оснащены системой ав-
томатического оповещения «Стрелец-
мониторинг», кнопки вызова которой 

находятся во всех помещениях. При 
нажатии кнопки тревожный сигнал 
автоматически передается на пульт 
диспетчера службы «01» .

– Были ли нарушения противо-
пожарной безопасности в прошлом 
году?

– Да, один из директоров был 
оштрафован на триста тысяч рублей 
за несоблюдение требований ПБ. В 
школе эвакуационный выход был 
заставлен техникой и другими пред-
метами.  

– Пожары в образовательных 
учреждениях зарегистрированы?

– В прошлом году произошел 
пожар в детском саду. Воспитатель 
оставила зажженную свечу в спаль-
ном помещении, нарушив запрет на 
использование открытого огня в дет-
ских учреждениях. Еще до приезда 
пожарных охранник потушил огонь. 
Пострадавших не было, воспитатель 
уволена.

– Что можете сказать о школе 
№2045?

– В прошлом году во время уче-
ний она показала лучший результат 
по городу. За 2 минуты все дети были 
выведены из помещений на площад-
ку около школы. Проверки, которые 
два раза в год проводит Пожнадзор, 
недостатков в соблюдении ПБ не 
выявили.

В заключение проверки руково-
дитель пресс-службы ГУ МЧС Ирина 
Хилькевич продемонстрировала еще 
одну новинку: ПБ – шлем с газо- и 
дымозащитным клапанами, которым 
снабжены все помещения школы. 
В нем при пожаре можно отыскать 
спрятавшегося ребенка и вывести его 
на улицу.

 С.БЫСТРОВА, фото автора

ПРОТИВОПОЖАРНЫЕ 
НОВИНКИ В ШКОЛАХ

Военно-патриотический клуб 
«Гвардеец» школы №1150 
на соревнованиях военно- 
патриотических клубов Москвы 
неизменно побеждает или 
занимает призовые места. 
Руководит «гвардейцами» кадровый военный 
в прошлом, а ныне – заместитель директора 
школы по обеспечению безопасности Виктор 
Иванович Монахов.

Военным он не мог не стать, ведь родился Виктор Мо-
нахов в семье военнослужащего группы Советских войск 
в Германии. Окончив школу, поступил в Рязанское высшее 
военное командное училище войск связи. Лейтенантом его 
послали служить в Туркменистан, в город Кушку. Как шу-
тили тогда военные: «Дальше Кушки не пошлют, больше 
взвода не дадут!». Вот и командовал он взводом связистов 
в самой горячей точке страны в буквальном смысле.

В 1986 году 26 апреля в Чернобыле произошла самая 
большая техногенная катастрофа XX века. На ликвидацию 
последствий аварии на Чернобыльской атомной электро-
станции были направлены в общей сложности более 
200 000 человек. Сменным методом по 3 недели они рас-
чищали завалы на излучающем смертоносную радиацию 
разрушенном 4-м энергоблоке ЧАЭС, возводили над ним 
защитное бетонное укрытие («саркофаг»), проводили дез-
активацию местности.

Пожарные и сотрудники станции, принявшие на себя 
первую и самую страшную волну излучения, почти все по-
гибли в течение мая в московских больницах. Им на смену 
пришли военнослужащие и состоящие на воинском учете 
добровольцы. Первыми были жители Украины, москвичи 
и ленинградцы.

У «чернобыльцев» есть свои не писаные знаки отличия. 
Те, кто пришел на станцию в мае, у них как бы «генералы», 
в июне-августе – «полковники», далее – по мере убывания 
мощности радиационного излучения. И воинскую часть, в 
которой служил Монахов, подняли по тревоге и направили 
на ЧАЭС 29 апреля. Монахов тогда уже был женат и имел 
двоих детей, что было непременным условием для коман-
дировки в зону заражения.

Сначала он проработал на станции 3 дня, потом 12, 
потом 3 недели. Многие из тех, с кем они обеспечивали 
связь на ЧАЭС в зоне реактора, впоследствии погибли от 
болезней, связанных с полученной дозой радиации. Мона-
хов получил суммарно 24,99 рентген. Смеется: «Такая точ-
ность, чтобы не давать 5 окладов, которые должны были 
платить за дозу в 25 рентген!»

Говорят, радиацию легче переносили веселые люди. А 
Монахов и был таким – веселым, не унывающим ни при 
каких условиях человеком, бесконечно преданным своему 
делу и воинской присяге.

Когда в июне 1987 г. его направили в Афганистан, где 
советские войска выполняли интернациональный долг по 
защите законности и правопорядка в этой стране, он тоже 
ничего особо не расспрашивал и не пытался отказаться, 
сославшись на то, что уже побывал в «горячей» точке. 
Надо – значит надо! 

В афганский город Шиндан он прибыл в мотострел-
ковый полк, в котором начинал службу лейтенантом еще 
в Кушке! Сослуживцев не застал, а вот свои подписи на 
формулярах и документах обнаружил. Теперь он уже в 
должности майора командовал связистами полка.

На КШМ (командно-штабной машине, которая пред-
ставляла собой БМП на гусеничном ходу) Монахов разъ-
езжал по позициям, обеспечивая связь командиру полка с 
подчиненными. Однажды довелось встретиться с коман-
дующим группой советских войск генерал-майором Бори-
сом Громовым.

– Хороший был мужик, резкий, требовательный, – 
вспоминал Виктор Иванович. – За потери личного состава 
с командиров три шкуры драл. Очень переживал за пар-
ней, проходивших службу в Афганистане по призыву. Они 
ведь были совсем молоденькие, прибывали в части после 
нескольких месяцев подготовки в учебных центрах и ча-
сто вели себя по-мальчишески неосторожно. Когда ехали 
на боевые, приказ был строгий – с брони не спускаться 
даже по великой нужде, а солдатик, видите ли, стесняется. 
Пошел в кустики – и на мине подорвался… 

У Монахова среди связистов потерь не было, хотя по-
воевать им пришлось. За войсками связи душманы охоти-
лись, как за желанной добычей. Лишить связи воюющие 
подразделения – значит, лишить их поддержки авиации, 
танков, артиллерии.

За одну из боевых операций, когда Монахов со своими 
бойцами-связистами с автоматами в руках в течение часа 
отбивались от банд, спустившихся с гор, Виктора предста-

вили к награде. Этой медалью «За боевые за-
слуги» он дорожит даже больше, чем орденом 
Красного Знамени. А после другой «войны» 
(так афганцы называли боевые действия) ко-
мандир, узнав, что семья Монахова находится 
в Кушке, дал ему отпуск на 3 дня.

– Сел на «вертушку», и домой! Три дня – как год мир-
ной жизни, – улыбнулся Виктор Иванович.

А вот на военном аэродроме, когда дожидался вертоле-
та, своими глазами видел, как на взлете взорвался самолет, 
подбитый «Стингером».

Кандагар, Баграм, Кундуз, Соланг, Кабул. С названия-
ми этих афганских мест у советских людей было связано 
много трагических событий. Но и счастья было не пере-
дать словами, когда военные возвращались из Афганиста-
на живыми.

После вывода Советских войск из Афганистана воин-
ская часть, в которой служил Монахов, была расформиро-
вана. Он вернулся в Киевскую бригаду связи, а в 1993 году, 
после развала Советского Союза не захотел принимать 
присягу Украине и уехал в Москву.

Семья жила у родителей в Черноголовке Москов-
ской области, Виктор Иванович работал на узле связи 
«Юность», потом в Главном управлении Министерства 
обороны в должности офицера связи, а в 1995 году пере-
ехал в Зеленоград.

С 2004-го Виктор Иванович работает в школе №1150 
заместителем директора по обеспечению безопасности. 
Военно-патриотический клуб «Гвардеец», которым он 
руководил, был организован по распоряжению директора 
школы Натальи Николаевны Федотовой.

– Я помешан на военной тематике, – смущенно призна-
ется Виктор Иванович. – Для меня это все дорого и люби-
мо. А вот детям все сложнее объяснить, за что люди любят 
армию и военное дело. Им бы по клавишам компьютера 
порхать…

Раскрыв фотоальбом, Виктор Иванович перелистал его 
страницы: «Рома Овечкин, Виталик Кузьмин…». С гордо-
стью он показал фото, где его ребята и девчонки в камуф-
ляже и в старинных киверах русской армии несут торже-
ственную вахту на Поклонной горе, около «Солдата» над 

братской могилой воинов у станции Крюково. Как они 
преодолевают препятствия на соревнованиях, как весело 
отдыхают после напряженных марш-бросков. 

Парни из клуба «Гвардеец» поступают в военные вузы, 
несут службу в полиции и просто живут разносторонними 
интересами. Но человек, который понял красоту и величие 
воинской присяги, кто привык помогать другу, чего бы это 
ему ни стоило, будет всегда надежной опорой и в семье, 
и в обществе.

 С.СЕРОВА, фото автора 
и из архива В.МОНАХОВА

БЫЛИ В ЖИЗНИ И 
ЧЕРНОБЫЛЬ, И АФГАН
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ДЕНЬ ЗНАНИЙ

ПРОФЕССИОНАЛЫ

Всенародным праздником по праву можно 
считать рабочий день 1 сентября! В этот 
день в школах района Крюково, как и по 
всей стране, прошли торжественные 
линейки, ознаменовавшие начало нового 
учебного года. 

Директора и учителя школ, представители от ве-
теранов, управы, Департамента образования поздра-
вили школьников с началом учебного года, напомнив 
о славных датах предстоящего периода – 70-летии 
Победы, днях культуры России и праздновании Дня 
города Москвы.

Главными героями праздника, конечно же, были 
первоклассники, ведь для них это был самый первый 
день важнейшего этапа жизни. Они пока еще прилеж-
но складывают руки перед собой на парте и с волне-
нием слушают свою первую учительницу.

Пятиклассники, по всему видно, люди бывалые. 
Снисходительно посмеиваясь над цепенеющими от 
волнения первоклашками, обсуждают новых учите-
лей и предметы, делятся впечатлениями от летних 
каникул. 

А вот для учащихся 11-го класса наступает по-
следний год школьной жизни.

– Куда собираетесь поступать по окончании 
школы?

– В МГИМО! – весело взмахнула рукой девушка 
из класса с углубленным изучением английского язы-
ка школы №1150.

– А я – в МГУ, – солидно сообщил парень и тут же 
встревожено заметил: – Только вы не пишите. Вдруг 
не поступлю.

Так до поступления еще год впереди. Ясное дело, 
что можно и не поступить. Зато год можно ходить под 
лозунгом «Я поступаю в МГУ!».

Школы наполнились привычным разноголосым 
шумом и затихли – начался первый урок.

Успехов вам, юные граждане! Пусть школа научит 
вас не только решать математические задачки и пи-
сать сочинения, но и решать важнейшие вопросы че-
ловеческих отношений, писать сценарий собственной 
жизни.

  С.ВИКТОРОВА, фото автора 

МЫ СНОВА ВМЕСТЕ 1 СЕНТЯБРЯ! 

С директором школы №2045 Еленой 
Викторовной Орланской мы встретились 
за три дня до 1 сентября, когда 
подготовка к новому учебному году 
вступила в завершающую стадию.

За стенами ее кабинета в корп. 2031 еще раздавались 
звуки, характерные  для ремонта: передвигалась какая-то 
мебель, перекликались сотрудники, разыскивая необхо-
димые вещи. Волнение учителей в преддверии своего 
главного праздника – 1 сентября, и звонки родителей, не 
успевших определить своих детей в школу, создавали ат-
мосферу театральной премьеры.

В состав ГБОУ «Школа №2045», который возглавля-
ет Е.Орланская, вошли средние школы  в корпусах 2031, 
2011, начальные школы в корпусах  1440 и 2011а, 4 дет-
ских сада, Центр игровой поддержки развития ребенка и 
новый учебный комплекс в 23-м мкрн.

– Школа мечты, – так определила новый комплекс 
23-го мкрн Елена Викторовна. – В такой школе хотел бы 
учиться каждый. Необычная архитектура и интересный 
интерьер зданий по проекту архитектора М.Ажигали, 
светлые учебные классы, необычный конференц-зал с теа-
тральной сценой и великолепный спортивный комплекс с 
паркетом в баскетбольном и гимнастическом залах – все 
предназначено для гармоничного развития детей. 

Наша задача – наполнить эти современные здания 
соответствующим содержанием, дать учащимся возмож-
ность раскрыть свои способности, попробовать себя во 
всех сферах науки, творчества и спорта, подготовить их к 
поступлению в престижные вузы любого профиля.

Спортивной составляющей развития своих учеников 
Орланская придает большое значение неслучайно – в 
детстве она сама была увлечена миром спорта, накалом 
его страстей и чередованием радости побед и горечи по-
ражений. Елена даже хотела стать спортивным врачом-
травматологом. 

Но времена изменились, и она поступила в Москов-
ский педагогический институт, окончив его по специаль-
ности «учитель химии».

Родилась Елена в Москве. Когда ей было 7 лет, роди-
тели переехали в Зеленоград. Училась в школах №№845 и 
609, занималась спортом, выполняя нормы ГТО, получила 
2-й взрослый разряд по легкой атлетике.

На должность директора школы  №2045 Елена Вик-
торовна пришла в 2011 году из окружного методического 
центра, который возглавляла на протяжении  трех лет. За-
хотелось вернуться к «живой» работе в школе, с ее непере-
даваемым шумом детских голосов на переменках.

– Елена Викторовна, к вам в кабинет приводят 
школьных хулиганов?

– Конечно, случается. Подросткам не всегда удается 
вести себя в соответствии с нормами, эмоции захлестыва-
ют, обиды кажутся непереносимыми. Но каждый ребенок 
имеет право на ошибки, в том числе и на ошибки в по-
ведении. 

– Что вы категорически не приемлете в отношени-
ях детей между собой?

– Мне не нравится, когда группа детей объединяется 
против одного ученика. Даже если ребенок в чем-то не 
прав, это не повод для лишения его общения с однокласс-

никами. Надо учить ребят  разговаривать, выяснять отно-
шения,  разрешать конфликты по-взрослому.

– Как вы относитесь к инклюзивному обучению?
(Инклюзивное – дословно «включающее» обучение, 

подразумевает совместное обучение всех детей, в том чис-
ле и инвалидов, в обычных школах).

– Мне нравится эта мировая тенденция в образовании. 
В 1991 г. я была с рабочей поездкой в Швеции, в Эстер-
сунде. Меня тогда удивило большое число инвалидов на 
улицах города. Молодые и старые, в инвалидных колясках 
и без них, они встречались в магазинах, кафе, в концерт-
ных и театральных залах. И мне объяснили, что инвалидов 
у них не больше, чем у нас, но: «У вас они сидят по домам, 
а у нас социализированы, то есть включены в жизнь города 
без каких-либо ограничений». 

– Как эта тенденция реализуется в вашей школе?
– Два ребенка – в детском саду (корп. 2015), в началь-

ной школе – 6, часть из них посещает все учебные занятия 
в школе вместе с одноклассниками, часть – учатся дома, 
а в школу приходят на развивающие дополнительные за-
нятия.

– Как построен учебный процесс в вашей школе?
– 1 сентября к нам придут в дошкольное и школьное 

отделения 3033 ребенка. Мы уже 5-й год участвуем в реа-
лизации новых образовательных стандартов. С нового 
учебного года  в старших классах 10 предметов препода-
ются на профильном уровне. 

Во второй половине дня школьники имеют возмож-
ность заниматься спортом, художественным творчеством, 
историко- и туристско-краеведческой работой. Мы начина-
ем реализацию большого общешкольного проекта «СМИ в 
школе».  Интересное направление – музейная педагогика. 
В школе работают 4 музея: военно-исторический «О под-
вигах, о доблести, о славе», музей-лаборатория  образо-
вания и духовной культуры, музей гигиены и здоровья, 
музей эволюции.  

– Рок-музыканты и рэперы у вас в школе есть?
– Есть! В прошлом году они прямо над моим кабине-

том репетировали. Я не любитель такой музыки, но если 
ребята достигнут признания в этой области, буду только 
рада. 

– Расскажите, пожалуйста, об успехах ваших уче-
ников.

– Школа наша в середине рейтинга московских школ. 
У нас почти все выпускники  поступают в высшие учебные 
заведения. Все больше учащихся увлекается инженерно-
техническими специальностями, и это радует, ведь юри-
стов и экономистов, пожалуй, на рынке труда слишком 
много. 

– А о каком личном успехе вы мечтаете?
– Я хочу, чтобы годы учебы в нашей школе запомни-

лись нашим детям на всю жизнь, чтобы они приходили к 
нам сообщить о своих радостях и бедах и чтобы приводи-
ли своих детей, а когда-нибудь и внуков!

– Сколько первоклашек придет в этом году?
– 274!

  С.НИКОЛАЕВА, фото автора 

ЛЕТО КОНЧИЛОСЬ, ПОРА УЧИТЬСЯ! 
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 ВОСКРЕСНАЯ ШКОЛА

в типо
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УЧЕБНЫЙ ГОД 
Дорогие друзья! Двери 

Воскресной школы вновь 
открыты для всех. Вы може-

те прийти в Воскресную школу 
и ознакомиться с расписанием ее 
работы и мероприятий. Школа 
находится в доме причта Николь-
ского храма. Занятия проходят по 
субботам и воскресеньям. 

Запись в Воскресную школу 
на новый учебный год начинается 
как детей с 6-летнего возраста, так 
и взрослых. Запись будет прохо-
дить весь сентябрь по субботам и 
воскресеньям с 12.00 до 15.00. 

Приходите, 
мы ждем вас  с любовью!

М.ИЛЬИНА, 
директор Воскресной школы 

Сейчас богослужения совершаются в  походном храме – палатке.
 В ближайшее время этот временный храм 
будет перенесен в строящийся дом причта.

Чтобы богослужения здесь проводились  в осенне-зимнее время,
необходимо СРОЧНО утеплить это здание!

Стоимость работ – 5 млн рублей, –  
эти средства нам нужно собрать!

В пересчете на каждого  жителя  Зеленограда   
всего по 22 руб. 50 коп.

Поможем всем миром! Внесем свою лепту!
Тогда молитва в храме Александра 

Невского  не прекратится!
ДА БЛАГОСЛОВИТ ГОСПОДЬ ВАШУ ЖЕРТВУ!

ДОРОГИЕ ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ! БРАТЬЯ И СЕСТРЫ, 
ПОМОЖЕМ ХРАМУ БЛАГОВЕРНОГО 

ВЕЛИКОГО КНЯЗЯ АЛЕКСАНДРА НЕВСКОГО!!
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